
議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和５年１１月９日（木曜日） 午後４時１１分～午後５時０１分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 内藤 康弘   副委員長 匹田 郁 

委  員 芝田 英範   委  員 川辺 隆   委  員 匹田久美子 

委  員 広田 精治   委  員 大塚 州章 

 

オブザーバー 

 議 長 梅田 德男   副議長 戸匹 映二 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

（ な し ） 

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林  昌英  次長 後藤 秀隆  主査 大井智香子  書記 足立 卓也 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

１．先例及び申し合せの改正について 

２．その他 

 

午後４時１１分 開議 

１．先例及び申し合せの改正について 

◎書記（足立卓也） 

 配付資料に基づき以下内容について説明を行った。 

 ・９月定例会中の議会運営委員会において、委員から提案された先例及び申し合わせの見直
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しについては前向きに検討することで決定し、議会運営委員長から令和６年３月定例会を

目途に、月に１回ないし２回程度集まり協議をしていく方向性が示された。 

 ・協議をするにあたって、議会運営委員会委員長及び副委員長と事務局で内容を協議し、内

容を把握・取りまとめをしやすくするために別添シート（案）を作成した。このシートを

活用して、各会派・無会派の議員ごとに取りまとめて事務局に提出してもらいたい。 

 ・事務局提出期限については令和５年１２月８日（金）としたい。 

  

委員長から以下補足説明があった。 

〇委員長 

・まず各会派で中身について協議をしていただき、それを会派代表が取りまとめていただき、

改正点を出していただきたいと思う。 

・優先順位をつけて３月定例会を目途に、結論を出して、４月１日から施行するという形をと

りたいと考えている。副議長は、事務局に直接提出していただきたいと思うが無会派の３名

については、取りまとめを広田委員にお願いできればと考えている。 

 

（結果） 事務局が作成・提案したシートを活用し、各会派・無会派の議員ごとに取りまとめ

る。提出先は議会事務局とし、副議長を除く無会派の議員３名については、広田委員が取り

まとめて提出することが全会一致で決まった。 

 

２．その他 

〇議長から 

広田議員から議長宛てに以下２点に関して質問がされており、広田議員には、議長から口頭

で説明を行うとの報告があった。 

９月２９日付けで発出した広田議員に対する厳重注意文書について 

② ９月定例会の広田議員の一般質問に係るケーブルテレビの放送の一部修正について 

 

午後５時０１分 閉会 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和５年１１月９日 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 内藤 康弘 
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① 


